

## Kleine Anfrage

Eingereicht: [Datum wird vom Sekretariat  
des Kantonsrats eingetragen (Eingangsdatum  
relevant)]

Erheblich:

Erledigt:

### Tiefbauamt vergibt Aufträge zur Verkehrszählung an ausländisches Unternehmen

Bürger von Wollerau haben mit Besorgnis festgestellt, dass in Wollerau an der Hauptstrasse der Verkehr durch ausländische Fahrzeuge gefilmt werden.  
Der Gemeinde Wollerau liegen keine Informationen oder gar eine vorgängige Anfrage dazu vor.

Eine Rückfrage der Gemeinde Wollerau bei der Kantonspolizei wurde wie folgt beantwortet:  
Aufgrund einer Verdachtsmeldung aus der Bevölkerung konnten wir das Fahrzeug und den Lenker einer Kontrolle unterziehen. Dabei konnten wir feststellen, dass es sich um ein Firmenfahrzeug handelt, dass im Auftrag des Tiefbauamts des Kantons Verkehrszählungsaufträge durchführt. Es besteht also kein deliktischer Hintergrund.

Dieses Vorgehen stösst auf Unverständnis und löst Fragen auf.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum vergibt das Tiefbauamt Verkehrszählungsaufträge an ausländische Unternehmen?
2. Gibt es keine Inländischen Unternehmen, die diese Aufträge ausführen könnten?
3. War man sich beim Tiefbauamt bewusst, dass die Bürger beunruhigt sind, wenn ein Auto mit ausländischem Kennzeichen an der Hauptstrasse in Wollerau jedes vorbeifahrende Auto filmen?
4. Wie kann sichergestellt werden, dass diese sensiblen Daten nicht in die falschen Hände geraten?
5. Warum wurde die Gemeinde Wollerau nicht vorgängig über diesen Auftrag orientiert?

Ich bedanke mich beim Regierungsrat für die Beantwortung dieser Fragen.



KR Marlene Müller-Diethelm, Wollerau